

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 4 de Noviembre de 2015.

El Ayuntamiento de Irun recibe el II Premio Nacional de Criminología

-

- M.A.I.
- IRUN

5 noviembre 2015 00:12

La Asociación Vasca de Criminólogos ha concedido al Ayuntamiento de Irun el II Premio Nacional de Criminología, con motivo de la operación desarrollada por la Policía Local en la desarticulación de una organización criminal dedicada al tráfico de drogas en Behobia. El presidente de la citada asociación, Antonio García Chazarra e Isabel Germán, profesora e investigadora de la UPV entregarán el premio al alcalde de Irun, José Antonio Santano, en un acto que tendrá lugar mañana, a las 11.00 horas, en la Sala Capitular.